
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Schmied ist ein . Er bearbeitet Meta�, meist Eisen.

Er legt das Eisen ins , bis es heiß ist.

Es glüht dann rot. Dann packt er es mit einer Zange

und legt es auf den .

Der Amboss ist ein großes, schweres Ding aus Eisen.

Dort drauf klopft er das glühende 

in die richtige Form. Das gelingt nicht auf einmal.

Er muss das  immer wieder ins Feuer legen.

Manchmal hilft ihm auch ein Gehilfe. Der klopft mit einem noch größeren

 drauf. Wenn ein Schmied ein Eisen lange und richtig bearbeitet,

wird daraus . Der ist besonders stark.

Schmied ist ein sehr alter Beruf. Es gibt ihn bereits

seit der  der Meta�e.

Am Anfang ste�te ein Schmied vieles her,

was die Menschen benötigten: ,

Nägel, Hufeisen, Gitter, Ketten und vieles anderes mehr.

Heute gibt es große .

Die erledigen einen großen Teil der Schmiedearbeit.

Es gibt aber heute noch den .

Der ste�t besonders schöne Dinge her, zum Beispiel ein Tor. Das ist dann aber sehr teuer.

Es gibt heute besondere , zum Beispiel den Goldschmied oder den

Silberschmied. Auch der  ist eigentlich ein Schmied.

Er ste�te früher große Schlösser her für Kirchen oder andere .
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